

# Itep La Forge, « le goût de l'effort »



Les enfants, répartis par classe d'âge, ici les 10 ans et moins de 10 ans, ont entamé leur course avec le sourire.

Photos L'Alsace/Christelle Didierjean

L'itep (Institut thérapeutique, éducatif et pédagogique) La Forge a participé à son huitième cross mardi après-midi. La soixantaine d'enfants de l'institut a été rejointe par les enfants des Itep du Willelshof, Pierre-Paul Blanck d'Ebermuster, Saint-Jacques d'Illzach et celui des Tilleuls de Scharlachbergheim. Deux classes de l'école élémentaire de Soultzbach étaient également invitées à participer à cet événement sportif. « L'école accueille un de nos enfants en inclusion scolaire, c'est la deuxième fois qu'ils sont invités », précise Gilles Jaegy, l'éducateur

sportif de l'itep La Forge. « Un cross pour le plaisir, le défi sportif, le dépassement de soi et aussi pour leur donner le goût de l'effort », ajoute-t-il.

Les 150 enfants ont été répartis en trois courses, en fonction de leur âge (10 ans et moins, 11-12 ans et 13-15 ans) pour un ou deux tours, une boucle d'environ un kilomètre, au cœur du domaine. Chaque enfant a reçu une médaille pour sa participation avant la proclamation des résultats et les podiums.



C.D. Chaque enfant a été médaillé à l'issue de l'épreuve.

Photo L'Alsace